

# OPINI PUBLIK

## Camat Karanglewas hadir HUT Pramuka ke-63 dan Penutupan Persera MI Ma'arif NU 01 Pangebatan

Narsono Son - [KARANGLEWAS.OPINIPUBLIK.ID](http://KARANGLEWAS.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 14, 2024 - 23:54



Kabupaten Banyumas | 2024.08.14.09:10

*Camat Karanglewas hadir HUT Pramuka ke-63 dan Penutupan Persera MI Ma'arif NU 01 Pangebatan*

KARANGLEWAS - Camat Karanglewas selaku Ketua Majelis Pembimbing Gerakan Pramuka Ranting Karanglewas hadir di kegiatan Upacara HUT Gerakan Pramuka ke-63 Tahun 2024 dengan Tema "Pramuka Berjiwa Pancasila Menjaga

NKRI dan Siap Mengisi Kemerdekaan".

Camat Karanglewas Dwi Nur Wijayanto, dalam kehadirannya memberikan motivasi pada Penutupan Perkemahan Selasa malam Rabu (Persera), di Halaman MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Rabu (14/08/2024).



Selanjutnya Camat Karanglewas, juga mengapresiasi, menyampaikan selamat HUT Pramuka, kepada seluruh dewan guru dan karyawan Madeasah dan seluruh siswa, serta berterimakasih kepada MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, yang terus aktif dalam kegiatan Pramuka dan kegiatan-kegiatan positif lainnya, juga atas pelaksanaan HUT Gerakan Pramuka Ke-63 Tahun 2024.

"Atas nama Pemerintah Kecamatan dan masyarakat se-Kecamatan Karanglewas akan terus mendukung demi sukseskan semua rangkaian kegiatan Pramuka, kegiatan positif lainnya, dan berharap semua kegiatan yang dilaksanakan dapat menginspirasi yang lainnya," Ungkapnya.

Dikesempatan yang sama Ketua Panitia Narikin, melaporkan bahwa tujuan kegiatan, untuk menumbuhkan semangat dan mental 70 adik-adik Pramuka kelas V dan VI siswa-siswi MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, supaya lebih terampil dan handal dalam menyambut generasi emas tahun 2045 kedepan.

"Melalui perlombaan yang dilaksanakan selama 2 hari tanggal 13-14 Agustus 2024, perlombaan tentang pengetahuan kepramukaan, LKBB, permainan, dan kegiatan api unggun," terang Narikin.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas Polsek Karanglewas, Desa Pangebatan Supriyadi, menambahkan bahwa Pramuka sebagai wahana dalam mempersiapkan pemuda yang handal dan tangguh serta mampu menghadapi tantangan. Supriyadi juga sangat berterima kasih atas pelaksanaan Persera, dilaksanakan dengan tertib, aman, dan sukses serta kondusif.

"Saya berharap kepada seluruh orang tua, wali murid dan segenap masyarakat murah hati mendukung kegiatan pramuka dan kegiatan positif lainnya yang

dilaksanakan di MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, dengan baik sehingga dapat mengharumkan nama Desa Pangebatan dan juga Kecamatan Karanglewas kedepan," Tanbahnya.

Arahan dan Bimbingan Kepala MI Ma'arif NU 01 Pangebatan, Nur Khasanah, yang juga sebagai Ketua Mabigus menghimbau agar seluruh peserta yang telah mengikuti Persera selama dua hari dan juga merayakan HUT Gerakan Pramuka ke-63 tahun 2024, terus semangat berlatih tanpa kenal lelah untuk dapat memiliki karakter sebagai adik-adik pramuka yang baik, jujur, kompak, rajin bekerjasama, peka yang dapat menciptakan tali kasih dan persaudaraan antar sesama dimanapun berada.

"Kami berharap adik-adik bisa mengambil hikmah dari kegiatan, terutama dalam hal kedisiplinan dalam hal berpakaian dan juga kedisiplinan waktu berkegiatan, tidak hanya saat kegiatan Pramuka saja tetapi dalam keseharian juga tetap menerapkan kedisiplinan dalam segala hal, serta bisa menjadi contoh bagi adik-adik kelasnya, dan kepada seluruh dewan guru, orang tua, wali murid dan masyarakat disekitar Madrasah, agar terus membantu dan menyemangati adik-adik Pramuka kebanggaan MI Ma'arif NU 01 Pangebatan," tuturnya.

Hadir di lokasi, Mabiran Kec Karanglewas, Bhabinkamtibmas desa Pangebatan, seluruh dewan guru dan karyawan, siswa siswi kelas I s.d VI dan perwakilan wali murid, dan undangan lainnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)